

Sobat Ambyar Didi Kempot Salurkan Donasi Lewat Lazismu

Rabu, 22-04-2020

MUHAMMADIYAH.ID, JAKARTA - Wabah virus corona yang telah memakan korban jiwa berdampak pada persoalan hidup khususnya di negara Indonesia. Dampak itu memengaruhi bidang kesehatan, pendidikan, ekonomi dan industri, sosial, budaya dan lainnya.

Di tengah krisis kemanusiaan itu, Lazismu hari ini menerima amanah dari Sobat Ambyar fans penyanyi Didi Kempot senilai Rp 2.122 Miliar, yang diserahkan langsung oleh GM Legal dan PR Kompas Gramedia Group Deddy Risnanto kepada Direktur Lazismu Edi Suryanto pada Rabu (22/4), yang disaksikan langsung secara live dari Yogyakarta dan Jakarta sekaligus peluncuran program Ketahanan Pangan di Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah Yogyakarta.

Rencananya menurut Direktur Lazismu, Edi Suryanto, dana tersebut akan disalurkan dalam bentuk paket sembako dan suplemen lainnya.

"Rinciannya untuk penerima manfaat berupa 3400 paket sembako masing-masing senilai Rp 330 ribu dan 2000 paket uang tunai masing-masing senilai Rp 500 ribu," jelasnya.

Edi mengucapkan terima kasih kepada Kompas Gramedia Group atas kepercayaan dan kolaborasinya sehingga bisa bersinergi bersama. Dana tersebut akan disalurkan kepada penerima manfaat di wilayah Jabodetabek.

Dalam kesempatan itu, Falhan Nian Akbar, Manager Program Lazismu Pusat, menyampaikan, sampai dengan hari ini Lazismu secara nasional telah menyalurkan dana sebesar Rp 9.393.711.875 dari total pengumpulan yang diperoleh Rp 9.418.775.731. Penyaluran dana tersebut diperuntukkan untuk kegiatan pengadaan alat pelindung diri (APD) dan peralatan penyemprotan sebanyak 391 set.

Selain itu, dana itu juga telah disalurkan dalam pengadaan cairan disinfektan dan handsanitizer sejumlah 56.631 liter. Dalam kesempatan itu, Lazismu juga telah menyalurkan APD Medis sejumlah 41.703 buah dan Masker (non medis) sebanyak 32.739 buah. Selanjutnya, untuk bantuan bagi penerima manfaat lainnya, Lazismu telah menyalurkan paket sembako dan suplemen lainnya sebanyak 20.983 paket.

Keterlibatan Lazismu tersebut berangkat dari aktivasi program yang bernama Muhammadiyah Commad Center Covid-19 (MCCC) yang melibatkan majelis, lembaga dan ortom serta telah merekomendasi 20 rumah sakit Muhammadiyah untuk merespons dan menanggulangi dampak yang ada.

GM Legal dan PR Kompas Gramedia Group Deddy Risnanto berharap penyalurannya bisa memerhatikan protokol yang ada dalam penyerahan bantuan.

"Dengan ini pemirsa Kompas TV dapat meringankan dampak Covid- 19," terangnya.

Sumber: media Lazismu